

Campagne nationale de dépistage du VIH

Abderrahim DERRAJI - 2018-11-05 10:25:23 - Vu sur pharmacie.ma

Une campagne de dépistage du Virus de l'immunodéficience humaine (VIH) se tiendra du 1er novembre au 1er décembre 2018. Cette campagne, initiée par le ministère de la Santé et placée sous le slogan «Faites le test, la solution existe», rentre dans le cadre de la mise en œuvre du Plan stratégique national de lutte contre le sida 2017-2021.

D'après un communiqué du ministère de la Santé, cette opération cible 200.000 personnes, particulièrement les femmes enceintes, les jeunes et les populations à risque. En plus de ces tests de dépistages, une campagne de communication et de mobilisation sociale et communautaire est prévue. Laquelle campagne a pour objectif d'inciter la population marocaine à se faire dépister et à éviter toute forme de stigmatisation des personnes vivant avec le VIH. Quelque 20.000 personnes vivraient avec le VIH au Maroc et environ 30% ne connaîtraient pas leur statut sérologique. Ils n'ont, de ce fait, pas accès au traitement et continuent, malheureusement, à transmettre le VIH sans le savoir. La liste des centres de dépistage gratuit établie par le ministère de la Santé et des structures et unités mobiles de dépistage relevant des ONG thématiques est consultable aux liens suivants :

- <http://www.sante.gov.ma>
- <http://www.sehati.gov.ma>
- www.facebook.com/ministere.sante.ma
- www.facebook.com/sehatiofficiel
- www.facebook.com/faitesletestsida